

STRaßenfest

in Nürnberg am 28.10.2011

Rennfahrzeuge, Autogrammstunden und Live-Musik

Den Abschluss der Motorsport-Saison feiern

Zum Motorsport-Saisonende wird in Nürnberg noch einmal kräftig gefeiert. Die Vereine Ja zum Nürnbergring und Rettet den Nürnbergring sowie Save The Ring Region und Save The Ring laden am Freitagabend, 28. Oktober, zum Straßenfest ein.

NÜRBURG. Rund um die Nürnberger Graf-Ulrich-Halle ist einiges los, wenn die Veranstalter gemeinsam mit allen Freunden des Nürnbergrings und Fans des Motorsports den Saisonabschluss in vergnüglicher Atmosphäre begehen. Die Party startet um 18 Uhr. Unternehmen aus der Region beteiligen sich an dem

Straßenfest und präsentieren sich nicht nur mit kulinarischen Spezialitäten. So hat sich zum Beispiel Dieter Weidenbrück Z-Racing angekündigt. »She was great« beginnt um 18 Uhr den musikalischen Teil der Veranstaltung. Zeitgleich gibt Eifelkrimi-Legende Jacques Berndorf im Hotel am Tiergarten eine Autogrammstunde, bevor ihn Wilhelm Hahne an gleicher Stelle um 19 Uhr ablöst. Um 20.45 Uhr wendet sich Norbert Hanhardt mit seiner Rede an das Publikum und um 21 Uhr spielt »Black Pearl« bis ca. 1 Uhr auf. Ein Bus-Shuttle vom Ring-Fahrerlager zur Halle ist eingerichtet.



Die Band »Black Pearl« spielt ab 21 Uhr auf dem Straßenfest in Nürnberg auf.

STRaßenfest

in Nürburg am 28.10.2011



ab 18 Uhr
Eintritt frei

Live Musik
Infostände
Fanartikel

VLN Race Cars

regionale Spezialitäten
und vieles mehr...

ab 21 Uhr
Black Pearl



SAVE THE RING
REGION

SAVE
THE
RING



„Ja zum Nürburgring“ e.V.
Gesamtnürburgring Initiative zur Förderung des Nürburgrings

??? ZENSUR ???